祇園小学校 第6学年

> 学年だより 1月号



R2. 1. 8



http://www.school.shimotsuke.ed.jp/ E-mail:gion@school.shimotsuke.ed.jp

あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます。子どもたちにとってはこれまでの人生でもいちばん大きな 「変化」の1年がスタートしました。子どもたちはそれぞれに、新たな環境への期待や不安を抱え ていることと思います。残りの小学校生活において、自分への確かな自信や、新しい生活への明る い展望をもって「卒業」を迎えることができるよう支援していきたいと思っております。保護者の 皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

さて、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言います。 多くの行事が集中し、何かと忙しいこの3か月間を言い表している 言葉ですが、その言葉通り1月は様々な活動が予定されています。 子どもたちが元気にこれらの活動に向き合えるよう普段の生活に おける体調管理についてもご協力をお願いします。





争目の民境

週	月	火	2K	木	金
В	6	7	8	9 らこんて	10
		冬季休業最終日	図書返却	プレイタイム	新清掃班班長会議
			一斉下校	委員会活動	キンボール練習
			家庭学習強調週間(~22日)	キンボール練習	集金引落日
A	13	14	15	16	17
	成人の日	業間体育(縄跳び)	B日課	C日課 児童集会	キンボール練習
		新清掃班指導	全学年4時間授業	L昼休み	
		キンボール練習	学年下校	キンボール練習	
В	20	21	22	23	24
	なわとび記録会週間	業間体育(縄跳び)	学力テスト	A 日課	A日課
	豆つまみ大会 (~22 日)	租税教室(6校時)	一斉下校	5時間授業	5時間授業
	給食週間(25日まで)			教育相談①	教育相談②
А	27	28	29	30	31
	朝ごはん毎日食べよう	A 日課	B日課	プレイタイム(作品作り)	A∃課
	週間(~2/2)	5時間授業	一斉下校	委員会活動	5時間授業
		教育相談③			教育相談④

	学習の予定		
国語	自然に学ぶ暮らし 忘れられない言葉		
社 会	わたしたちの願いと政治のはたらき		
算 数	資料の調べ方 いろいろな単位		
理科	てこのはたらき		
音楽	私たちの国の音楽		
図工	版画 メモリーボックス		
家 庭	冬を明るく暖かく		
体 育	縄跳び ハードル走		

家庭学習強調週間について

8日(水)~22日(水)までは家庭学習強調週間です。家庭学習については、これまでも目安の学習時間(6年は60分程度)や学習内容(授業の予・復習)をお伝えしてきました。強調週間では、これまでのご家庭での取り組みを見直していただき、今後の取り組みを考える機会としていきたいと思います。特に、内容について、漢字・計算ドリルの活用、授業内容の発展的課題への取り組みなど、これまでの子どもたちの取り組みを確認し、広げていきたいと思っています。

子どもたちの思いに寄り添いながら・・・

23日(木)から教育相談が始まります。中学進学を目の前にした子どもたちの心境は複雑だと思います。中でも、新たな環境における学習や人間関係は、子どもたちにとって悩みの中心だと思います。6年生は、明るく素直で、人懐こい子が多く、幅広い人間関係が築けています。反面、幼さや未熟さからくるトラブルも見られます。今回の教育相談に加え、機会を捉えた指導により、子どもたちの声に耳を傾け、子どもたちの不安を少しでも取り除き、よりよい人間関係が築けるよう支援していきたいです。

ほっとたいむ

12月の生活目標は『**寒さに負けず生活しよう**』でした。6年生は 欠席も少なく、毎日元気に生活していました。これからますます寒さ が厳しくなり、インフルエンザ等のはやる季節となります。うがい・

手洗いの励行、規則正しい生活、望ましい食習慣などにより、健康的な学校生活を送ってほしいと思います。

さて、1 月の生活目標は『礼儀正しい生活をしよう』です。「礼儀」とは「社会のきまりにかな う人の行動・作法」「敬意を表す作法」と定義付けられています。6 年生は国語で「敬語」を学習 しました。大人でも使い分けることが難しい敬語ですが、中学進学によって新たな人間関係が築か れる今年。子どもたちには、時と場に応じた正しい言葉遣いを身に付けてほしいと思います。